

La presse burundaise consternée par la condamnation d'un journaliste

PANA, 21 juin 2012 Bujumbura, Burundi - Les associations des professionnels des médias ne croyaient pas, jeudi encore, au lendemain de la condamnation à la prison à vie du correspondant local de la Radio France Internationale (RFI, section Swahili), Hassan Ruvakuki, par un tribunal de province, pour "participation à des actes terroristes". Le journaliste croupit en prison depuis bientôt trois mois, pour avoir tendu le micro à un chef rebelle burundais autoproclamé qui, le lendemain, avait revendiqué une attaque armée ayant fait au moins 18 morts dans les rangs des assaillants à Cankuzo, une province de l'Est du Burundi.

Une vingtaine d'individus, dont le journaliste Hassan Ruvakuki, avaient été arrêtés et écroués, pour "participation à des actes terroristes". Le président de l'Union burundaise des journalistes (UBJ), Alexandre Niyungeko, a été dit "consterné" par la sentence qui tombe au lendemain de l'annonce, par la ministre burundaise de l'Information, Mme Concilie Nibizi, d'une nouvelle loi en préparation et dont la principale innovation va porter sur la professionnalisation des médias de presse.